

RHODIA CLUB TENNIS DE TABLE

102 RN 7 38150 Roussillon



INFOS PONGISTES N°73 (avril 2021)

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU RHODIA OMNISPORTS :

Après plusieurs reports, elle s'est tenue fin décembre, en visioconférence. François JAFFRÉ, le Président ne se représentait pas et c'est René CLAVEL qui a présenté sa candidature et a été élu le 13 janvier 2021. A noter l'entrée au Bureau de 6 nouveaux membres et l'élection de 2 Vice-Présidents dont Loïc CORBET, actuel Président du Rhodia Club Tennis de Table ce dont nous nous félicitons. Ce dernier veut « peser » de toute son influence sur l'orientation du grand club de l'agglomération. Il n'oubliera pas le RCTT même s'il abandonnera la présidence qu'il occupe depuis juin 2012 : comme le temps passe !!!!!...

AYMERIC REÇU PAR LA MAIRIE DU PÉAGE :

A l'initiative de Ken DOYAT, Adjoint aux sports et d'André MONDANGE, Maire du Péage-de-Roussillon, Aymeric GOUYAUD, sportif de haut niveau (sport adapté) du RCTT a été accueilli avec ses parents François et Marie-Louise pour marquer l'attachement de sa commune et le soutien matériel à ce jeune sportif. Aymeric qui est sur les listes du Ministère des Sports comme espoir, ultime étape avant le pôle France, pourra avec ce nouveau matériel s'entraîner au gymnase Bayard sous la houlette de Fabien LANIEL. Loïc CORBET, notre Président ainsi que Brigitte MARET, secrétaire, étaient aussi présents à cette cérémonie tout comme René CLAVEL, nouveau Président du RCO, Thomas CYPRIEN, Directeur Sportif, et Laurent MONTÉRÉMAL.

DÉCÈS DE NOTRE DOYEN :

Début février, Jean CHAPUIS nous a quittés discrètement. Il avait fêté ses 93 ans le 17 octobre 2020 et était le « doyen » des pongistes du Ping Pong Club de Roussillon, créé en 1969. Nous nous souviendrons toujours de sa gentillesse et de son sourire à l'occasion des 50 ans du Rhodia Club Tennis de Table que nous avons pu fêter le 28 septembre 2019. Il avait eu beaucoup de plaisir à cette occasion en revoyant les plus anciens et en recevant la médaille du cinquantenaire. Nous pensons à son grand ami Marc BERTRAND avec qui il jouait à la belote. Nous présentons nos sincères condoléances à toute sa famille et en particulier à son épouse et à son fils Éric qui comme lui était mordu de tennis de table. (Voir les photos des numéros 51 et 71 Infos Pongistes)

SITUATION ACTUELLE :

Le championnat n'a toujours pas repris et les entraînements non plus sauf pour Aymeric GOUYAUD qui en tant qu'athlète de haut niveau Sport Adapté bénéficie, le samedi matin, des conseils de Fabien LANIEL. Ce dernier, en chômage partiel, travaille cependant avec la ligue AURA Sport Adapté : il vient de signer une convention le nommant responsable de la mise en place du PERF (pôle Performance) pour l'ensemble de la Ligue. Il vient d'ailleurs de tourner une vidéo promotionnelle pour la journée de la trisomie 21 (21 mars). Quant aux subventions du Conseil Départemental de l'Isère, une partie a servi à acheter un robot qui malheureusement « dort » encore dans la salle de rangement. Allez !!! Gardons espoir et protégeons-nous en adoptant « le régime ardéchois (Saint Joseph et crème de marrons) » !!! dixit Fabien notre entraîneur.

LES ÉQUIPES ...DES ANNÉES 1990...



Equipe 2 (1990-1991) :

de g. à dr. :

Florence VALENÇON

Frédéric COLOVRAY

Philippe DE MAURY

Olivier SIMAO

José LORCA

Patrick GIRAUD

Equipe féminine (1994-1995)

Joue en Nationale 2

de g. à dr. :

Stéphanie VIDAL

Christine LOYRION

Chrystèle CHARLES (+)

Véronique VIDAL

Lydie COURAULT

